

# Le lycée Philippe-Lamour à Nîmes met la nature à l'honneur avec un sentier de la biodiversité



Les élèves ont présenté le sentier de la biodiversité lors de l'inauguration.

[Environnement, Société, Nîmes](#)

Publié le 09/11/2024 à 12:08

[Jenny BERNARD](#)

Les élèves du lycée Philippe Lamour ont finalisé le projet de sentier de biodiversité, lancé il y a trois ans avec l'association le Cogard. L'enthousiasme s'est fait sentir pendant l'inauguration de ce vendredi 8 novembre.

Ce vendredi 8 novembre, le lycée Philippe Lamour de Nîmes a inauguré le sentier de la biodiversité de l'établissement en présence de Chantal May, adjointe à la végétalisation et de Henry Brin, conseiller régional. Ce sentier est le fruit d'une collaboration entre les éco-délégués et l'association de protection de la biodiversité le Cogard, dans le cadre du projet "Raconte-moi ta nature", soutenu par la Région Occitanie.

*"C'est un projet dans lequel les élèves sont pro-actifs, ce sont eux qui ont décidé ce qui allait être fait", explique Maxime Laforge, du Cogard. "Bien sûr, les élèves ont été accompagnés avec une méthodologie précise et ont commencé avec une sorte d'immersion dans laquelle ils ont pu se reconnecter avec la nature." Ensuite, place aux envies tout en prenant en compte ce qui existe. Pour le directeur Jean-Luc Dimeur, "c'est un projet lié à la génération actuelle qui est très investie dans la protection de l'environnement. C'est très*

*réjouissant car ils sont convaincus et animés. Et on a la chance de vivre dans un parc de verdure". Cinq hectares précisément.*

## **Accueillir la biodiversité et valoriser l'existant**

Au total, une quarantaine d'éco-délégués se sont succédé pendant trois ans pour définir les aménagements et les mettre en place. Toute personne qui peut ainsi pénétrer le lycée a la possibilité de suivre un parcours composé de neuf installations dont un nichoir à huppe fasciée, un écuroduc, des gîtes à chauve-souris ou à reptiles. À chaque panneau, les curieux accèdent à une "*capsule vidéo*" explicative avec des conseils pour les encourager à recréer l'aménagement chez eux. Ou ailleurs. Les éco-délégués membres du club cinéma ont également participé à l'élaboration de ces petits films. Pour certains d'entre eux, il s'agissait de valoriser et de sensibiliser aux initiatives déjà mises en place comme la fauche tardive par exemple. Le lycée Philippe Lamour s'est en effet lancé il y a quelques années dans la démarche de labellisation E3D (École ou Établissement en Démarche globale de Développement Durable), qu'il a obtenue au niveau "expertise". Après le stress de la présentation en public, la satisfaction du travail mené se lit sur les visages des élèves. "*Ça fait du bien de voir le travail terminé*", lance Asma. Ce qui a motivé les nouvelles recrues de l'année en cours ? "*C'est le fait d'entendre les éco-délégués en parler, de les voir dans l'amphi préparer des choses, de scanner les QR codes, cela a donné envie de participer*", disent plusieurs d'entre elles à l'unisson. Wiam ajoute : "*C'est le seul lycée de Nîmes où il y a de la biodiversité, les autres, ce sont des grands couloirs. Il y a des plaques avec le nom des arbres, on a l'impression d'être dans un musée à ciel ouvert*", se réjouit-elle. Le sentier finalisé, la mission est maintenant de continuer à le faire vivre et, pourquoi pas, à l'enrichir des futures envies des prochains motivés.

La vidéo de présentation du projet est accessible en cliquant [ici](#).